

## Jungen 13 Kreisliga

TTC 1968 Oberbrechen : TTF Oberzeuzheim  
Freitag, 02.02.2024, 17:00 Uhr

### Erneuter Erfolg für die TTF Oberzeuzheim in der Jungen 13 Kreisliga

Auch dank Moritz Lenz, welcher ungeschlagen blieb, konnte die TTF Oberzeuzheim das Auswärtsspiel beim TTC 1968 Oberbrechen in der Jungen 13 Kreisliga mit 7:3 gewinnen. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 14. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Julien Petralia den für die Mannschaft siebringenden Punkt bereits vor dem letzten Match des Tages fixierte.

Los ging es mit dem Eingangsdoppel. Nach gewonnenem ersten Satz gaben Arnold / Neugebauer das Spiel gegen Lenz / Jaik noch aus der Hand und verloren mit 1:3. Gregor Arnold wehrte eine 1:0 Satzführung von Julien Petralia ab und fuhr den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Es dauerte eine Weile, bis Jan Neugebauer seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Moritz Lenz hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, wie zu erwarten dann doch an die Gäste. Die Anzeigetafel zeigte zu diesem Zeitpunkt also ein 1:2. Ohne Satzgewinn für Damian Arnold verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Julien Petralia. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Jan Neugebauer, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Ella Jaik wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Die Aufholjagd wurde somit belohnt. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Moritz Lenz war für Gregor Arnold letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Der Spielstand zu diesem Zeitpunkt lautete somit 2:4. In toller Verfassung präsentierte sich Damian Arnold im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Ella Jaik. Bei der 1:3-Niederlage gegen Julien Petralia hatte Jan Neugebauer nur im ersten Satz eine Chance. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Sieg für das Gastteam vorzeitig fest. Die erfolgsbringende Taktik fehlte Damian Arnold bei seiner 0:3-Niederlage gegen Moritz Lenz ab dem ersten Ballwechsel. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 2:7. Passende spielerische Mittel hatte Gregor Arnold indes letztlich parat, um sich gegen Ella Jaik durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Nach diesem Einzel steht Arnold somit bei 19 Siegen und 16 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Jaik ein 1:2 ausweist. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 3:7 zu Ende.

Nach dieser Niederlage des TTC 1968 Oberbrechen geht es nun im nächsten Spiel am 10.02.2024 gegen den Tischtennisclub Elz, während die TTF Oberzeuzheim am 04.02.2024 gegen den TTC 1953 Villmar antritt.

#### Statistik:

##### TTC 1968 Oberbrechen

Doppel: Arnold / Neugebauer 0:1

Einzel: G. Arnold 2:1, J. Neugebauer 1:2, D. Arnold 0:3

##### TTF Oberzeuzheim

Doppel: Lenz / Jaik 1:0

Einzel: M. Lenz 3:0, J. Petralia 2:1, E. Jaik 1:2